

El Mensajero Hoja parroquial

SAN GABRIEL ARCÁNGEL

Vicaría VIII – Arciprestazgo de San Federico – Madrid

91 316 13 00 | www.parroquiasangabrielarcangel.org.es | sgabrielarcangel@gmail.com



Febrero 2025 - Ciclo C - nº 16

AGENDA FEBRERO

- **Domingo 2:** Presentación del Señor. Jornada de la Vida Consagrada
- **Lunes 3:** S. Blas. Consejo Parroquial Pastoral.
- **Sábado 8:** Jornada Mundial de Oración y Reflexión contra la trata de personas
- **Domingo 9:** Jornada y Colecta de la Campaña contra el Hambre en el mundo: **COMPARTIR ES NUESTRA MAYOR RIQUEZA**
- **Martes 11:** Virgen María de Lourdes. **Jornada Mundial del Enfermo**
- **Miércoles 12:** Tercera reunión familias de catequesis de primera comunión a las 19:00h
- **Jueves 13:** Presentación Plan Pastoral para las personas mayores (parroquia Buen Suceso, Madrid)
- **Viernes 14:** S. Cirilo y S. Metodio, patronos de Europa
- **Sábado 15:** Bautizos y Renovación de las Promesas del Bautismo (Primera Comunión) a las 12:00h
- **Sábado 22:** Fiesta de la Cátedra de S. Pedro
- **Miércoles 26:** Sta. Paula Montal, fundadora de las MM Escolapias

LA PRESENTACIÓN DEL SEÑOR (LA CANDELARIA)



La festividad de la Presentación del día 2 nos hace recuperar el calendario litúrgico, no de Pascua, sino de Navidad, de la Encarnación del Señor. Se cumplen cuarenta días justos de su nacimiento en Belén.

Es buena ocasión para profundizar en dos temas fundamentales del cristianismo como son la **Esperanza**, tema central del Jubileo, y la **Luz** que es Jesucristo.

Esta presentación en el templo, que sería una presentación y ofrenda a Dios, acaba suponiendo una presentación y ofrenda de Jesús a toda la Humanidad. El gesto de José y María es el gesto que debe hacer la Iglesia que no puede dejar a Jesús en casa, sino que debe presentarlo y darlo a todo el mundo.

El hecho que hace que Simeón y Ana reconozcan a Jesús en aquel Niño, normal como los otros, es que ellos son un hombre y una mujer que tienen esperanza, una esperanza activa. Simeón “aguardaba el consuelo de Israel, y el Espíritu Santo estaba con él”. Y Ana dice: “Hablaban del niño a todos los que aguardaban la liberación de Jerusalén”.

No solo eran personas esperanzadas, sino que formaban parte de unos colectivos humanos con Esperanza.

JESÚS ES LA LUZ DEL AMOR.

La Sagrada Familia se traslada por primera vez a Jerusalén en el día señalado por la ley de Moisés para la Purificación de María y la **consagración al Señor** del varón primogénito, que será rescatado con la ofrenda de los pobres: un par de tórtolas o dos pichones.

Admiremos la escena en el retablo de nuestro templo.

D. Luis María, párroco



BUZÓN DE SUGERENCIAS

código QR o en la página web

<https://forms.gle/t1mNWzbCrr6SWdpA6>



Para obtener la INDULGENCIA JUBILAR

- Condiciones generales de la indulgencia:
 - ✓ Recibir el sacramento del perdón (puede ser en los días o semanas siguientes).
 - ✓ Participar de la Eucaristía comulgando (o en otro acto litúrgico o de devoción -Liturgia de las Horas, rosario, viacrucis...)
 - ✓ Orar por las intenciones del Santo Padre con la oración del padrenuestro, la profesión de fe y la invocación a Santa María.
- En el contexto de un peregrinaje, en las basílicas de Roma, Tierra Santa y otras; en la catedral de la diócesis; en una basílica menor; en un santuario mariano; en otro lugar designado templo jubilar.
- O bien, sin peregrinar:
 - ✓ Participando en las misiones populares, en ejercicios espirituales u otros encuentros de formación sobre los textos del Concilio Vaticano II y del Catecismo de la Iglesia Católica.
 - ✓ Realizando actos de caridad o de misericordia que lleven esperanza a necesitados, para redescubrir las obras de misericordia corporales y espirituales.
 - ✓ Realizando actos de penitencia, como abstinencias tanto de bienes materiales como espirituales, o con limosnas, o dedicando tiempo libre a voluntariado.

(Decreto de la Penitenciaría apostólica, 13 mayo 2024)

BREVES

- En la pasada Campaña por la Infancia Misionera se recogieron 510€.
- El Consejo Pastoral Parroquiales se reunirá el día 3 de este mes.
- Las obras de accesibilidad de la entrada a los salones parroquiales de la calle de Isla de Nelson, concluirán este mes.
- El jueves 13 de febrero, de 17 a 19:00h, en la *Parroquia del Buen Suceso*, se presentará el Plan Pastoral con las Personas Mayores. Se informará cómo se pondrá en marcha para nuestra parroquia.
- Si quieres participar en la redacción de la Hoja de marzo, el día 24 de febrero nos reuniremos después de misa de las 19:00h.

JORNADA MUNDIAL DEL ENFERMO

“En esperanza fuimos salvados” (Rom 8,24)

Padre que estás en el cielo,
despierta en nosotros
la bienaventurada esperanza
en la venida de tu Reino.
La gracia del Jubileo
reavive en nosotros,
Peregrinos de Esperanza,
el anhelo de los bienes celestiales
y derrame en el mundo entero
la alegría y la paz
de nuestro Redentor.
A ti, Dios bendito eternamente,
sea la alabanza y la gloria por los siglos. Amén.



Oración del Papa en FEBRERO:

POR LAS VOCACIONES A LA VIDA SACERDOTAL Y RELIGIOSA

“Oremos para que la comunidad eclesial acoga los deseos y las dudas de los jóvenes que sienten la llamada a servir la misión de Cristo en la vida sacerdotal y religiosa.”

BIENAVENTURANZAS DE LAS FAMILIAS

Felices las familias que han descubierto que no es lo mismo esforzarse por formar un hogar, que, simplemente, preocuparse por construir una casa.

Felices las familias que se dan cuenta de que no es lo mismo dialogar en serio, poniéndose en el lugar del otro, que, meramente contarse algo que pasa.

Felices las familias que saben que no es lo mismo compartir lo que se posee, que prestar algunas cosas o, de vez en cuando, *hacer beneficencia*.

Felices las familias que han comprendido que no es lo mismo practicar una religión y dar cumplimiento a ciertos ritos, que vivir la fe y que esa fe sea vida.

Felices las familias que aprendieron a practicar la tolerancia cuando surgen las diferencias y ponen el amor por sobre todo, el amor que todo lo cree y todo lo perdona.

Felices las familias que confían en sus hijos, que honran a sus ancianos, que atienden a los más débiles y construyen, poco a poco, una sociedad mejor.

Felices las familias que son semilla de nuevas familias que seguirán peregrinando en el amor.

HORARIO DE MISAS

Lunes a sábado: 10:00h - 19:00h

Domingo: 10:00h - 11:30h (familias) - 13:00h - 19:00h

HORARIO APERTURA DEL TEMPLO

De 9:30h a 12:30h y de 17:30h a 20:30h



DESPACHO PARROQUIAL

Lunes: de 10:30h-12:30h

Martes y jueves: de 19:30h a 20:30h

CÁRITAS

Miércoles: de 17:30h a 19:00h